
 

 

ATA Nº 96/2024 

Aos cinco dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro (05/03/2024), às nove horas, em SESSÃO ORDINÁRIA, 

reuniu-se à câmara municipal de vereadores de Pinhal de São Bento-Pr. Sob a presidência do vereador. Sidinei 

Bernardelli. Em virtude da ausência do primeiro secretário, passa secretariando os trabalhos a vereadora Eliane Aparecida 

Vieira. Ausente os Vereadores. Paulo Sergio da Silva e Sadinei Felipe Wauczinski Havendo número legal de vereadores 

em nome de DEUS, e em obediência as leis, o Sr. Presidente declarou aberta a sessão, solicitou a Leitura da Ata da sessão 

anterior, colocada em apreciação e votação, aprovada por unanimidade de votos.  Na sequência anunciou a Ordem do Dia: 

Indicação Nº05/2024, apresentada pelos Vereadores: Paulo Sergio da Silva, Marcio Menim, Sadinei Felipe 

Wauczinski e Eliane Aparecida Vieira. Após apreciação, o Sr. Presidente colocou em votação, aprovado por 

unanimidade de votos. Indicação Nº07/2024, apresentada pelos Vereadores: Paulo Sergio da Silva, Marcio Menim, 

Sadinei Felipe Wauczinski e Eliane Aparecida Vieira.  Após apreciação, o Sr. Presidente colocou em votação, aprovado 

por unanimidade de votos. Indicação verbal: apresentada pelo vereador: Iluir Antonio Vanzeto. Executivo Municipal. 

Gostaria de sugerir que verifique o projeto de rede d’água nos locais onde serão executadas as obras de asfaltamento no 

município, para evitar problemas futuros com mal planejamento. Após apreciação dos senhores vereadores, aprovada por 

unanimidade de votos. Indicação verbal: apresentada pelo vereador: Clovis Vieira Velho. Executivo Municipal. Gostaria 

de sugerir uma Reunião entre o Executivo e o Legislativo para Análise Detalhada do Projeto de Lei 959/2024, sobre a 

Melhor Forma de Aplicação dos recursos. A discussão conjunta permitirá o debate de ideias e a identificação de 

alternativas que possam otimizar a aplicação dos recursos, levando em consideração as demandas prioritárias da 

população. Após apreciação dos senhores vereadores, aprovada por unanimidade de votos. Na sequência o senhor 

presidente anunciou as EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Iluir Antônio Vanzeto, Marcio Menim, Edson José da Sillva, 

Paulo Sergio de Lima, Clovis Vieira Velho e Eliane Aparecida Vieira. Os quais foram previamente informados sobre 

a gravação de som, para o fim único e exclusivo de documentação dos trabalhos da Câmara dos Vereadores. Com a 

anuência de todos foi realizada a gravação de som em CD, como método idôneo para a documentação da sessão, conforme 

consta seu pronunciamento na gravação. Nada mais a ser tratado, o Sr. Presidente, agradeceu a presença de todos, e 

declarando encerrada a sessão determinou a mim, a lavratura da presente ata, a qual vai assinada por mim                                                    

Eliane Aparecida Vieira – Secretária, que a digitei, pelo Presidente e demais vereadores presentes. 

  

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


